

この夏輝いた 益城のアスリートたち

ボクシング

全国高校総体ボクシング競技大会 ウェルター級で 全国制覇!!

安永3町内の古畑一眞君こばたかずま（開新高3年）

全国高校総合体育大会（2009近畿まほろば総体）ボクシング競技大会が、7月29日から8月3日に、奈良県生駒郡平群町で開催され、ウェルター級で出場した古畑一眞君（開新高3年、安永3町内）が、見事優勝を果たしました。



全国高校総体ボクシング・ウェルター級を制した古畑君

表敬訪問に訪れた古畑君の胸には、大会で勝ち取った金メダルがひととき大きく輝いていました。

今年の全国高校総合体育大会・第63回全国高等学校ボクシング選手権大会ウェルター級には、古畑君のほか全国から30人が出場。試合はトーナメント形式で行われました。

試合内容は、

◆1回戦（7月29日）

3回 1分42秒 RSC（レフェリー・ストップ・コンテスト）プロでいうテクニカル・ノックアウト）勝ち

◆2回戦（7月31日）

1回 39秒 RSC勝ち

◆準々決勝（8月1日）

判定勝ち

◆準決勝（8月2日）

判定勝ち

◆決勝（8月3日）

判定勝ち

と5回戦勝ち抜いて、見事全国の頂点に輝きました。

中学校までは野球部に所属していた、ボクシングを始めたのは高校1年生の途中からという古畑君。日ごろの練習時間も2時間程度で特別なメニューをこなしているわけではないという

天才肌。今後も目覚ましい活躍が期待されます。

将来の目標は、と尋ねると「まだ決めていません」と控えめですが、当面は、長崎県で行われる国体予選。九州4県が参加し、個人の結果ではなく、5階級中3階級が勝ち上がらなければ、熊本県が本国体に出場することができません。

住永町長の激励に、「国体本戦に出場できるように頑張ります」と、次の試合へ向けて闘志をみなぎらせていました。



8月5日、金メダルを胸に、優勝の報告に訪れました